



Jóvenes ilicitanos conocen la realidad de los gitanos búlgaros

VOLUNTARIADO

■ **P.A.** La Asociación Cultural y Deportiva de la Hoya, (ACD) ha participado en Hungría en un encuentro donde, junto con otros miembros de asociaciones de voluntarios de Europa como Francia, Polonia, Italia, Austria y Hungría, han conocido la realidad de los gitanos húngaros.

Durante los cuatro días que duró la estancia, los voluntarios españoles, pudieron visitar los centros edu-

cativos a los que asiste este colectivo, sus viviendas, su forma de vida, costumbres, necesidades y carencias.

Los voluntarios compartieron historias con los grupos locales y conocieron el grado de integración con el resto de la sociedad y qué tipo de ayudas reciben de proyectos de desarrollo destinados a los colectivos más desfavorecidos por parte de la Unión Europea y el gobierno húngaro.

Participantes españoles en el proyecto destacaron que la experiencia ha sido muy enriquecedora y una magnífica oportunidad para conocer las costumbres, modo de vida y cómo se integra el colectivo de los gitanos en la sociedad húngara. También pudieron cono-



Imagen del encuentro. :: C.M.A.

cer a través de un debate cómo es la realidad de los gitanos europeos en el resto de los países de los que hubo participantes.